

**FALTA DE RESULTADOS EN SEGURIDAD, PRESUPUESTO Y
POLÍTICAS PÚBLICAS, FRACASO DE MORENA**

- Decomposición nacional se refleja en lo estatal con crisis interna y evidentes fracturas en el partido

Guanajuato, Gto. 18 diciembre, 2025

La presidenta del Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en Guanajuato, la diputada Ruth Tiscareño Agoitia y el secretario general Bonifacio Rodríguez Olivares, manifestaron su profunda preocupación por la crisis de inseguridad, el uso falso de las instituciones, la falta de diálogo en el Congreso y la evidente fractura interna de Morena, tanto a nivel nacional como local.

Advirtieron que el país atraviesa una etapa de debilitamiento institucional y autoritarismo, lo que habla de la forma en que el gobierno federal, trata de manera diferenciada a delincuentes y ciudadanos que se manifiestan pacíficamente.

La presidenta del PRI en Guanajuato recordó que jóvenes que ejercieron su derecho a la protesta permanecen encarcelados, mientras no existe el mismo rigor para combatir al crimen organizado.

“Morena criticó durante años la represión, pero hoy ha llegado a extremos que nunca vimos antes: encarcelar jóvenes por manifestarse, infiltrar provocadores y criminalizar la protesta social. Desde el PRI hemos alzado la voz y estamos acompañando a estas personas, incluso brindando apoyo legal”, subrayó.

Expresó su rechazo a la imposición de perfiles “a modo” en cargos estratégicos como la Fiscalía, señalando el caso de Ernestina Godoy, a quien calificó como una figura cercana al poder presidencial y cuya designación respondería a intereses políticos y no a la autonomía institucional.

“Es muy lamentable que hoy hagan exactamente lo que tanto criticaron: imponer, no escuchar y actuar sin importar la opinión de los ciudadanos ni de las demás fuerzas políticas”, afirmó.

En materia legislativa, la dirigencia priista señaló que Morena no escucha ni dialoga, ni con los partidos, ni con el campo, ni con los sectores afectados por reformas como la Ley de Aguas, la cual calificaron como recaudatoria y persecutoria.

Y señaló que la fractura interna de Morena ya es evidente, incluso dentro del Congreso del Estado, donde recientemente se tomaron decisiones que evidencian la falta de cohesión y liderazgo.

“Fuimos testigos de una ruptura pública: diputados abandonando el pleno, otros quedándose, decisiones improvisadas y una evidente incapacidad para ponerse de acuerdo. Esa fractura no tiene marcha atrás y será evidente rumbo a 2026”, afirmó.

En contraste, destacó que el PRI ha mantenido una postura responsable y congruente, permaneciendo en los debates hasta el final, señalando los errores del presupuesto federal que, dijo, recorta recursos a salud, educación y seguridad, mientras prioriza exclusivamente los programas sociales sin atender los problemas estructurales del país.





Comité Directivo Estatal

Paseo de la Presa No. 37. Col. Centro
Guanajuato, Guanajuato. C.P. 36000
Tel. 473 731 13096

Si hubo apoyo para el campo, pero insuficiente

El secretario general Bonifacio Rodríguez señaló que en el tema del campo, reconoció los esfuerzos del Congreso local para asignar recursos a fertilizantes, ganadería y semillas, aunque advirtió que estos serán insuficientes mientras el gobierno federal continúe eliminando subsidios, financiamientos y apoyos productivos que antes permitían sostener la actividad agrícola.

Con relación al proyecto del acueducto, ambos dirigentes señalaron que se trata de un tema que requiere diálogo, análisis técnico y sensibilidad social, pero coincidieron en que es una obra necesaria para garantizar el derecho humano al agua de hasta el 75 por ciento de la población del estado, sin descuidar a los productores.

“Debe haber mesas de diálogo y acuerdos justos. El agua es un derecho humano y una responsabilidad del Estado; se debe garantizar para las ciudades sin afectar a los campesinos, utilizando solo excedentes y cuidando la productividad agrícola”, enfatizaron.

Finalmente, Ruth Tiscareño afirmó que el PRI en Guanajuato seguirá trabajando en las calles, colonias y comunidades, organizándose rumbo a 2026 y señalando los riesgos que representa Morena para el país.

“Vamos a seguir alzando la voz, denunciando la corrupción, la simulación y el autoritarismo. Morena ha cometido muchos errores y la ciudadanía lo está viendo. El PRI está listo para ofrecer experiencia, responsabilidad y una verdadera alternativa”, concluyó.

--- 0 0 0 ---

